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Weekly Bulletin 
 

 

 

「仲間を増やして、強いクラブを作ろう」（古河東 RC 会長 柿沼利明） 

BE THE INSPIRATION “元気な一歩、共に成長するクラブの力”（RID2820 ガバナー 大髙司郎） 

「The Magic of Rotary（ロータリーのマジック）」（2024-25 年度 RI 会長 ステファニー・A・アーチック） 

 

 

2024年7月 16日（火） 第２１70回例会 

会員卓話 

「新年度の抱負」② 各委員長リレースピーチ 
 

会場：古河商工会議所 ３階 ／ １２時３０分 点鐘 

 

 

会長の時間（3） 柿沼 利明 「母子の健康月間」  

今回は、「 ロータリーの重点分野」のうち、7月の重点分野である 母子の健康」について、ロータリー財団の

歴史にも触れながらお話させていただきます。 

 

 

 

  

■2024 年 7 月 9 日・第 2169 回例会記録 

◆プログラム 

昼食 担当：やなぎや遊水亭 

点鐘 会長 柿沼利明 

ロータリーソング  それでこそロータリー「 ソングリ

ーダー：山崎清司 PDG、オーディオ担当：山本健一） 

ご来訪ロータリアン・お客様 なし 

セレモニー なし 

委員会等報告  

⑴ 地区クラブ奉仕研究会報告 会長 柿沼利明） 

 日時：7月 6日(土)13 時～／会場：ホテルテラス ザ 

スクエア日立／当クラブからの参加者：井上 幹事）、

武澤 直前会長）、柿沼 会長） 

漆原摂子 PDG「(RI2790 地区、勝浦 RC)による｢DEI

とロータリー｣と題する基調講演では、DEI について

具体例とともに明快な説明がなされました。ロータリ

ーにおけるDEI の始まりは、女性会員の入会であると

のことです。RI 定款から会員を男性に限定する条項が

削除され、女性会員が正式に認められたのは 1989 年

規定審議会でのことでした「 現在の女性会員の割合は、

世界的には約 3割ですが、日本ではまだ 1割に満たな

い状況です。一方、当クラブは 3 割弱の女性会員がお

ります）。また、ハルロド・Ｔ・トーマス 1959 年度 RI

会長の、 友情あふれるクラブにするために自分の持分

を果たすこと。これがクラブ奉仕。」という言葉を引用

し、いつ何時も主役はクラブであると力説されました。 

 後半は、クラブ奉仕で重要なクラブ戦略計画と 3-

year「Rolling「Targets/Plan」、公共イメ－ジと ICT 推進、

そしてMy「ROTARY の登録 地区独自の推進策あり）

について、担当委員会からの説明がなされました。 

 最後に事例研究として｢水戸西 RC の 3 ヶ年クラブ

戦略計画｣ 動画配信を使った SNS 戦略」 下妻 RC を
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例に衛星クラブの作り方」 高萩、つくば学園 RCの衛

星クラブ作成の進捗状況」の発表がありました。どの

クラブも活気に満ちているという印象でした。 

会長を務める上でも大変参考となる内容でした。 

⑵ 第 147 回ゴルフ同好会コンペ報告 幹事 柿沼利

明） 

日時：7 月 7 日(日)／会場：ゴールデンレイクスＣ

Ｃ／参加者：12 名(うちオブザーバー1 名)／熱中症警

戒アラートが発せられましたが、穏やかな風と木陰に

助けられました／優勝は東の Gentleman 酒井慎介会

員 NET67）。次回は 9 月 8 日(日)を予定しています。 

準優勝以下入賞者「：準優勝・中村 NET69）、第 3位・

柿沼 NET77）／ﾗｯｷ-7「：富 ／ＢG「：井井郎 さん／

ＢＢ：小林、ﾄﾞﾗｺﾝ「：富 、松本、齊藤、森勇大さん／

ﾆｱﾋﾟﾝ：森勇大さん(×2)、井井郎 さん、中村 

⑶ 創立 40 周年実行委員会 委員長 松井実） 

 遂に 40周年記念誌が完成しました。ご覧ください。 

⑷ ご連絡 SAA 杉岡榮治） 

 9 月 17 日の前後 1週間で「 家庭集会」実施。6班に

分かれて親睦・ロータリーの勉強。各班長は開催日時

場所内容をアレンジしてください「 班長：1 小倉 2 桑

原 3 板橋 4 高橋 5 坂田 6 富 ）。 

⑸ プログラム委員会 委員 板橋孝司） 

 9 月の例会プログラムが承認されました 配布）。 

出席状況報告 出席委員長 富 好一 

第 2169 回 7 月 9日）会員数 41 名／出席又はMake-

up 会員数 26 名／出席率 63.41％ 

▶メイク奨励策について 

 各会員には 1 年に 1 回以上他クラブにメイクする

ことを奨励します。6班に分かれ、他クラブを訪問す

る試みも始めます。メイク費補助あり 1,500 円／人）。 

スマイル報告 スマイル委員長 古谷弘之 

投函者：柿沼、井上、板橋、大谷、桑原、小森谷、齊

藤、酒井、坂田、佐谷、佐藤、杉岡、須田、高橋、武

澤、富田、古谷 弘）、星野、松井、山崎 PDG、山本

 計 21 名） 

投函金額・44,000 円／投函累計額・165,453 円／目標

額・2,000,000 円／目標達成率・3.76% 

▶スマイルメッセージはこちら(会員限定) 

https://kogaeast.jp/?page_id=683 

幹事報告 井上学幹事 下記参照） 

卓話 会員卓話 井年度の抱負」①各委員長リレース

ピーチ 五大奉仕委員長 

点鐘 会長 柿沼利明 

 

◆幹事報告  幹事 井上学 
▶理事会関連 

1. 6月の会計報告：7/9現在処理分まで承認 

2. 9月の例会プログラム：承認 

3. 24-25年度前期会費集金状況 7/9現在 29名） 

4. ダメ。ゼッタイ。」募金 37,522円を古河保健所に

寄付：承認 

5. さよならパーティー決算報告：承認 

6. スポーツフェスタ協賛金(11/4)：20,000円で承認 

7. Tシャツ、ジャンパー：在庫みながら発注数検討 

8. 高校球児エール広告：20,000円で発注済 

9. 各奉仕委員会進捗状況報告 

① 社会奉仕委員会 

・絵手紙展ポスター見積もり中 

・サイン会・トークショー企画調整中 

② 職業奉仕委員会 

・古河三中職場体験 受入先事業所：山水、喜楽飯店、

静、やなぎや遊水亭） 

③ 国際奉仕委員会 

・フォーラム みんなで創る異文化交流」計画中 

④ 青少年奉仕委員会 

・ ダメ。ゼッタイ。」6.26 ヤング街頭キャンペーン

を古河三中で実施 

10. その他 

・親睦委員会・8/27夕涼み例会：承認 

・衛星クラブに誕生日プレゼント配布：承認 

・現況報告書の計画書が 7委員会未提出 

・クラブ戦略計画、一部追加の上承認 

・柿沼年度予算：承認 

・井会員のカウンセラーを決めること 

▶その他 

・別団体が例会場を使用するので 15時迄に退出 

・研究会参加時、名札持参のこと 

・さよならパーティー記念写真、古河東 RC創立 40

周年記念誌、ロータリーの友 7 月号、前年度今年度

月信 7月号を配布開始 レターケース） 

・大相撲夏場所の番付表：希望者に配布 数に限り有） 

 

◆会員卓話 「新年度の抱負」① 五大奉仕委員長 

⑴ クラブ奉仕委員会総括責任者、会員組織委員会・

クラブ管理運営委員会委員長  福田優子 

今年度クラブ奉仕委員会は、高橋采子会員増強委員

長、小林好子公共イメージ委員長、三田浩市会員選考・

職業分類委員長、小森谷久美ロータリー情報委員長、

柿沼利明クラブ戦略計画特別委員長から構成されてお

https://kogaeast.jp/?page_id=683
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り、クラブスローガンの 仲間を増やして、強いクラ

ブをつくろう」に邁進してまいります。  

クラブ管理運営委員会は、富 好一出席委員長、森

敏夫親睦活動委員長、増田恵美プログラム委員長、齊

藤愛クラブ会報・ＩＴ委員長、近藤利貴雑誌委員長が、

柿沼・井上年度らしく、増強に向けたクラブ運営をし

てまいります。 

 

⑵ 職業奉仕委員会 委員長 松井実 

職業奉仕はロータリーの核心であり、世界中の地域

社会で奉仕を行なう土台となるものです。例えば・例

会で、各会員が自分の職業について話し、互いの職業

について学び会う・地域社会での奉仕プロジェクトで

職業スキルを生かす・高潔さを重んじて仕事に取り組

み、言動を通じて模範を示すことで倫理的な行動を周

囲に促す・若者のキャリア目標を支援する・専門能力

の開発を奨励し、指導するなどです。今年度は、職業に

関する情報や就職の役に立つ情報の提供及び、企業倫

理の意識向上のため、古河三中の職場体験の受け入れ、

古河一高での出前卓話者派遣、職場見学 候補は公共

関与処分場 エコフロンティアかさま」）を企画します。 

 

⑶ 社会奉仕委員会 委員長 須田純一 

社会奉仕委員会は副委員長の大谷さん、小倉さん、

武澤さん、大橋さん、植木さん、中村さん近藤さん、

山本さん、山室さん、そして私の 10 人です。本年度も

地域社会の発展と文化活動の振興を目的とした四つの

事業を予定しております。 

①「 古河市出身文化人サイン会「 &トークショー 

② 古河よかんべまつり」での絵手紙展の開催 

③「 こども食堂への協賛 

④「 里山保全活動 

特に、今年度は地区補助金活用を予定した①をメイ

ンに位置付けています。調整中のゲストはこれまで古

河市ともタッグを組んできた著名な方で、国内のみな

らず世界中のファンに愛される作品に多く携わってい

ます。このイベントを通じて、古河市の文化的魅力を

発信し、地元コミュニティの結束を強め、文化活動へ

の関心を高めることができればと考えております。 

加えて、絵手紙展、こども食堂への協賛、そして里

山保全活動を通じて、地域の皆様と手を取り合い、共

に成長し続ける社会を目指して活動していきます。 

これらは皆様のご支援とご協力なくしては実現でき

ません。ご指導「・ご協力を心よりお願い申し上げます。 

  

⑷ 国際奉仕委員会 委員長 板橋孝司 

 国際奉仕委員会は、副委員長に松本さん、委員に山

崎 PDG、坂田 P会長、齊藤さん、そして委員長の私と

いう布陣です。 

古河市には5,000人を超える外国人が住んでいます。

今年度は特に、地域における国際奉仕として、ロータ

リーがどのような貢献をしていけるかを考え、行動し

ていきます。 

世界大会への出席奨励、国際交流協会との協力、ウ

インターフェスティバルの支援は今年度も継続すると

ともに、ワンデーホスピタリティも実施する予定です

 クリスマスの時期に実施できないか検討中）。 

 

⑸ 青少年奉仕委員会 副委員長 石川久 

 6 月末に、古河三中での「 ダメ。ゼッタイ。」運動 テ

ィッシュ配り）に参加してきました。私が会長のとき

も、コロナ禍と重なり事業は限られていたものの、イ

ンターネットで薬物が手軽に買えるようになったこと

を耳にしていたことから、 ダメ。ゼッタイ。」運動には

特に思い入れを持って取り組んできたものです。 

 また、こうした青少年の健全な育成に資する事業に

携わることを通じて、地域の青少年に ロータリーク

ラブ」を知ってもらうことも大事だと思っています。せ

っかく有意義な活動をしているのに、地域での知名度

が上がらないのはもったいないことです。 

古谷由紀子委員長を中心に、力を合わせて、古河東

RC の名前を地区の青少年に覚えてもらうことも意識

しながら、奉仕活動に励みたいと思います。 

 

◆例会のおわりに  杉岡榮治 SAA 

井一万円札の顔となった渋沢栄一著 論語と算盤」、

その内容はロータリーの理念とほとんど同じと言って

も過言ではありません。現在社会的に評価されている

彼の考え方と同様のことを、ロータリーは 100 年前か

ら実践してきているのです。 

 

◆委員会活動報告 （青少年奉仕委員会） 

① 当クラブ公式 LINE でもご紹介したとおり、石川

青少年奉仕副委員長と『ダメ。ゼッタイ。』普及運動

 6.26 ヤング街頭キャンペーン）として、６月 25 日、

古河三中に登校する生徒さんにティッシュを配布しま

した。例年は駅前で街頭運動をしていましたが、近年

特にメッセージを伝える必要がある世代として、対象

を中学生に絞っています)。 
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② 7 月 9 日の例会終了後、会員皆様からの浄財を

 ダメ。ゼッタイ。」募金として、古河保健所大谷幹

伸所長へ手渡しました 37,522 円）。この浄財は、公

益財団法人麻薬・覚せい剤乱用防止センターを通して

国際連合薬物犯罪事務所 UNODC）に送られます。  

柿沼会長から古河保健所長大谷幹伸様へ  

■今後の予定 

日程  会場  内容  

第 2171回 

7月 23日(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 

会員卓話  井年度の抱負」③ 

各委員長＆衛星クラブ海老沼敏亨議長リレースピーチ 

お弁当/喜楽飯店    ※ ロータリーの目的」唱和 

7月 30日(火)  第 5週につき休会 クラブ細則第 5条第 2節(a)） 

第 2173回 

8月 6日(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 

月初めのお祝い 8月生まれの方 

卓話 会員増強月間に因み」会員増強委員長 髙橋采子 

お弁当/ホテル山水 

8月 13日(火)  法定休会 旧盆） 

第 2175回 

8月 20日(火) 

古河商工会議所 

３Ｆ 

 地区委員卓話」松本幸子 国際奉仕委員会(WCS･グローバル補助金、

国際交流奨学金担当)／佐谷道浩 ロータリー米山記念奨学会委員会 米

山学友委員／柿沼利明 地区戦略計画委員会委員長 

お弁当/静 

地区行事等  

7/20(土) 奉仕プロジェクトチームセミナー 8/6(火) My Rotary勉強会 

7/28(日) 青少年奉仕研究会 8/25(日) 米山合同セミナー 

 

■会員向け連絡先 

例会欠席時のご連絡先 kesseki.rnrk@gmail.com 又は 杉岡ＳＡＡまで 

週報原稿のご送付先 kogaeast.newsletter.2425@gmail.com 又は 齊藤まで 

 

■当クラブへのお問い合わせ先（24-25 年度） 

 〒306-0631「 茨城県坂東市岩井 4709 番地 柿沼利明税理士事務所内 

事務局電話：0297-36-2553  事務局 FAX：0297-34-1118  

メール：aam52570@nyc.odn.ne.jp 

 

     
 

＜文責＞古河東ロータリークラブ会報 IT委員会 齊藤、松井、佐谷、小森谷、大谷） 

 

 

 

創立 1982年 7月 6日 例会日：火曜 12時 30分～13時 30分 

例会場：古河商工会議所(古河市鴻巣 1189-4) 例会場電話：0280-48-6000 例会場 FAX：0280-48-6006 

https://kogaeast.jp 
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